

PPEAA - Proyecto de Prevención y Erradicación de las adicciones

Almafuerte

Introducción:

Queremos como fundación presentar este proyecto para la prevención y erradicación de las adicciones en general en Almafuerte, pero más centradamente refiriéndonos a la drogadicción. Este proyecto tiene como fin principal que en Almafuerte no haya adicciones, y que la gente sea libre de estas, y sobre todo, de las consecuencias de dichas adicciones.

Presentación:

Trabajamos con personas desde hace muchos años, como equipo de trabajo, con familias, niños, adolescentes, jóvenes adultos y mayores, tanto con personas solas como con familias. Tenemos experiencia en el área de restauración, consejería y seguimiento.

Pero viendo hacia afuera, nos hemos dado cuenta de la inmensa necesidad de las personas, en general, pero el factor común en la mayoría de los casos termina siendo las adicciones.

Motivo por el cual hemos decidido dar rumbo a un plan de llegada a estas personas, ofreciendo lo más importante que tenemos, que es la vida cristiana expresada en la palabra de Dios.

La idea principal es transmitir lo que cada uno de nosotros hemos recibido alguna vez, no guardarlo, sino compartir con quien le haga falta. Ninguno de nosotros ha vivido una vida sencilla, fácil, todo lo contrario, cada uno de nosotros hemos sido restaurados en uno u otro sector de su vida. Por esto es que queremos llegar a las personas de Almafuerte para que reciban esto mismo.

Objetivo:

El objetivo del proyecto es llegar de la forma más efectiva a cada persona drogadicta, alcohólica, o que sea víctima colateral de alguna adicción.

Como objetivo también queremos que la droga en Almafuerte desaparezca. Nos interesa la salvación de las personas que consumen y de las que comercializan las sustancias. No es nuestra intención meternos en lo comercial o negociaciones de dichos fármacos, sino solamente la intención es que no haya más adictos en esta hermosa ciudad amada.

Metodología:

Para lograr esto proponemos un trabajo en equipo junto con la municipalidad y la organización que desee sumarse en el siguiente formato: cuando la municipalidad tenga llegada a personas como las que mencionamos, nos refieran a nosotros para que podamos seguir trabajando con ellos.

No pretendemos inversiones, ni dinero, ni ninguna de esas cosas, sino sólomente que les pasen nuestro contacto a las personas en estado de adicciones **que deseen dejar las drogas y adicciones**.

Además necesitamos tener el respaldo de la municipalidad, para que podamos realizar actividades, repartir documentación, contacto, y demás actividades necesarias para llegar y trabajar con la gente para lograr, por medio de nuestro Señor Jesucristo, la restauración de esas personas.

Tenemos la convicción que lo que tenemos, nuestra fe cristiana, y nuestro Dios, puede sacarlos de eso, y transformar sus vidas, ya que hay muchos casos dentro de nuestra congregación, que ya han sido libres y hoy viven vidas estables, con trabajo, familia, totalmente alejados de la realidad que vivían antes.

Queremos empezar repartiendo folletos y datos de contacto en plazas, negocios, y demás lugares públicos, distribuir carteles en vidrieras que nos den permiso, y videos en redes sociales, llamando a dichas personas a la restauración.

En el futuro queremos hacer shows musicales y de arte que llamen la atención de las personas, declarando un mensaje claro de restauración.

Respaldo:

Nos respalda la palabra de Dios, la cual estudiamos constantemente de forma minuciosa. La misma nos muestra que acercándonos a Dios, de forma sincera, nos hace libres, verdaderamente libres.

También sentimos respaldo en las personas que ya han recibido esta restauración, que no son pocas, y los resultados, realmente saltan a la vista en los vecindarios. Por lo cual, creemos que Dios puede y quiere restaurar a muchas más personas de las que asisten a nuestras congregaciones, y que, como mencionamos antes en este escrito, han cambiado sus vidas completamente.

Creemos convencidos que lo que profesamos y tenemos, es mucho mejor que cualquier fármaco, porque no sólo que es hermosa la vida de Dios, sino que también produce cambios para bien.

Contamos también con profesionales que permitirán que el trabajo con las personas sea excelente, ya que en nuestro equipo tenemos, profesionales de la salud, profesionales en

psicología, en educación, en el ámbito legal, y muchos otros que garantizan la capacidad de poder ayudar de forma integral a la persona necesitada.

Conclusión:

Para concluir con esta nota, queremos realizar un trabajo de prevención, advirtiendo a la sociedad de la peligrosidad del consumo y adicción, pero también deseamos llegar a las personas que ya están metidas en este ambiente, y ofrecerles la vida que Dios dá, es decir, la restauración y salida, completa recuperación, erradicando al fin, las adicciones de nuestra ciudad.